

# 加世田高校だより あふち

＜発行者＞  
鹿児島県立  
加世田高等学校  
＜所在地＞  
〒897-0003  
南さつま市  
加世田川畑3200番地

## 祝！第72回入学式

4月7日（金）、平成二十九年度第72回入学式が挙行され新入生143名を新しく迎えることができました。新入生はこれからの高校生活への期待に胸を膨らませ緊張した面持ちながらも頼もしい第一歩を踏み出しました。これからの3年間で充実した日々になりまうように祈っています。



## 1年生 宿泊学習

4月13日（木）・14日（金）に、1年生は宿泊研修を南薩少年自然の家で行いました。入学してまだ1週間という事で、クラスメイトの名前さえ覚えていない時期の実施に緊張感と不安でこわばった顔つきが、2日間の



取り組みました。また、先生方の講話を聞き、勉強や進路のことで、不安を感じるところもありますが、同時にこれからの学

校生活への期待も大きく膨らみました。これからの高校生活を積極的に過ごしていきたいと思っています。

様々な活動を通して、加世田高校生としての自覚をもち、周りとの協力し合いながら活動することの楽しさを実感した表情に変わっていききました。この体験がこれからの高校生活をより充実したものにしてくれると期待します。

### 【生徒感想】

この研修を通して、交友関係を広げることができました。また、行動を共にすることで、今まで気付かなかったみんなの良いところや得意なことなどに気付くことができました。奉仕活動では、クラス関係なくみんなで協力して積極的に清掃活動に

## 2・3年生 一日遠足

1年生の宿泊学習の2日目、2年生は黎明館と吉野公園へ、3年生は平川動物園と錦江湾公園へとそれぞれ一日遠足に行きました。晴天に恵まれた上に例年になく遅い桜の開花でお花見もかねながら自然豊かな環境で思いっきりレクリエーションなど普段とは違う交流ができ、楽しい一日を過ごすことができました。



## スポーツ交歓会

4月28日（金）に、第3回川辺・加世田高校スポーツ交歓会が開催されました。実施を心待ちにしていた両校生徒の祈りが通じたのか、天候にも恵まれ予定通り実施することができました。両校応援団によるエール交換の後、今回より新たに導入した男女・学年別対抗形式の『綱引き』で幕を開け、参加した選手や応援に回った生徒も全員一丸となり大いに盛り上がりました。その熱の冷めないままバレーボール女子、野球へと続いていき、全校応援の緊迫した状況の中で一進一退の好ゲームを展開し、普段の部活動で培った練習の成果を存分に発揮しました。両校とも前回以上に今大会に向けた準備を入念に重ねてきたことが、試合内容や大会運営、全校応援の様子から窺えました。



この交歓会を通して両校の親睦がさらに深まり、互いに南薩地区を牽引する立場として切磋琢磨し合える関係を築いていければと感じました。

## 定期演奏会

5月14日（日）南さつま市のいにしへホールで第23回定期演奏会が開催されました。第1部はコンクール曲など緊張感溢れる曲を4曲演奏しました。難曲に挑戦しましたが、自分たちの力を発揮し、納得のいくサウンドを聴かせてくれました。



第2部では、加世田中学校・万世中学校の賛助出演で、「レ・ミゼラブルメドレー」を総勢58名で演奏しました。中学生たちの参加により、迫力あるサウンドを会場に響かせてくれました。OBステージは7名の卒業生が演奏に加わり、31名で2曲演奏しました。後半の第3部は部員手作りで、ポップスを中心にノリノリの曲あり、しっとりとし

た曲あり、さらに振り付けの曲ありとバラエティーに富んだ選曲に会場も大いに盛り上がりつつありました。最後は、お客様への感謝を込めてアンコールを演奏して幕を閉じました。



### 6・7月行事予定

3	【6月】	3	進研マーク模試（3年）
4	（日）	4	第1回英検1次
9	（金）	9	進研マーク模試（3年）
12	（月）	12	文化祭（10日迄）
13	（火）	13	振替休日
17	（土）	17	放課後学習開始（3年）
19	（月）	19	日新ゼミ（全）
20	（火）	20	おうちの日
30	（金）	30	中高連絡会
	【7月】		期末考査（5日迄）
3	（月）	3	地区PTA開始（31日迄）
6	（木）	6	三者面談開始（3年）
8	（土）	8	進研記述模試（全）
9	（日）	9	進研記述模試（3年）
10	（月）	10	おうちの日
14	（金）	14	クラスマッチ
15	（土）	15	大学別模試（3年）
20	（木）	20	日新ゼミ（1・2年）
21	（金）	21	終業式・大掃除
28	（金）	28	夏季前期補講開始（全）
31	（月）	31	進路講演会（3年）
			大学出張講義
			夏季前期補講終了（1/2年）

# 加世田高校だより あふち

＜発行者＞  
鹿児島県立  
加世田高等学校  
＜所在地＞  
〒897-0003  
南さつま市  
加世田川内町3200番地

The sky is the Limit  
～限界を超えろ～  
第70回文化祭

6月9日(金)・10日(土)の2日間、「The sky is the Limit」～限界を超えろ～をテーマに文化祭が開催されました。

短い準備期間ではありましたが、一年生は展示部門、二年生はバザー部門、三年生は舞台部門と各学年で企画運営から発表まで協力し合っこの日を迎えました。また吹奏楽部・書道部の舞台発表をはじめ各部活動や委員会・PTAバザーなど各分野でも積極的な参加がありました。どの部門でも文化の祭典にふさわしい活動を披露しました。梅雨とは思えないほどの快晴の中、数多くの保護者や地域の方々に来校していただき大盛況に終りました。



## ♪Thank you very much♪アローラ先生

A L T のアローラ先生の離任式がありました。先生から加世田高校生へメッセージです。

Dear Kaseda High School students,

Our time together was very short, and while I am sad to leave, I am also very happy to have spent a year here with you. Thank you for the warm welcome and for every single day that we spent in class together. Thank you for being yourselves. Thank you for always trying your best, even if times got difficult. Thank you for all of the wonderful memories.

I love Kaseda High School very much. I will go and continue to work for my dream, and I hope all of your dreams come true. Don't be afraid to try! You can do it! Good luck! おやっとなさあ～!



Best Regards, Aurora



今年度のクラスマッチもクラスが一丸となって熱く燃えた戦いになりました。競技は、男子サッカー・バスケットボール、女子バレーボール、男子ソフトボールです。

## 第一回クラスマッチ 白熱開催!



7月11日(火)南さつま市飛び立て高校生事業支援金の交付式がありました。  
★科学同好会「キオビエダシヤクの生態研究等」  
★家庭クラブ  
「朝食プロジェクト」  
★生徒会「中高連携で学校の魅力の後輩へ」  
それぞれのテーマに向けて頑張ってください。

## 南さつま市 飛び立て高校生事業

**祝 全国大会出場**

放送部  
NHK杯全国高校放送コンテスト 7/24～7/27  
2年 松野下 綾香さん

美術部  
全国高等学校総合文化祭 7/31～8/4  
2年 安藤 晴香さん

**【8月】**

8・9月行事予定

2(水) 中学生一日体験入学  
17(木) 夏季補習後期開始  
30(水) 第2回実力考查①  
31(木) 第2回実力考查②  
おうちの日

**【9月】**

1(金) 始業式・任命式  
4(月) 朝補講開始(全)  
9(土) 第70回体育祭  
11(月) 振替休日  
16(土) 進研マーク模試(3年) 日新ゼミ(1・2年)  
17(日) 進研マーク模試(3年) 日新ゼミ(全)  
30(土) 日新ゼミ(全)

# 加世田高校だより あふち

＜発行者＞  
鹿児島県立  
加世田高等学校  
＜所在地＞  
〒897-0003  
南さつま市  
加世田川以町3200番地

## 競い合い、



## を深めた

### 第70回体育祭

九月九日（土）第70回体育祭を秋晴れの下、開催しました。

### 完全燃焼の体育祭



名物の仮装行列

#### 【3年生応援団長】

2度目の団長として、最初は昨年の経験を生かして順調に準備を進めました。しかし、『最高学年』である責任感を背負っていることに途中で気づきました。先輩の見本とならなければと思いつつも、指示が優柔不断になったりと反省点がいくつもありました。それでも、各学年の応援団の協力で応援演舞をやり遂げることができました。そして、昨年逃した応援の部優勝をつかむことができ、有終の美をかざることができました。

#### 【2年生パネル委員長】

最初、パネルの構図に時間がかかり、意見をぶつけあうことがありました。不安な場面もありましたが、試行錯誤しながら



### 先輩ふりこぞ！和やかな芸術鑑賞会



九月十九日（火）、本校OBの落語家林家彦いちさんをお招きして芸術鑑賞会を開催しました。ご自身の高校時代のお話や落語に関する豆知識、そして、古典落語や新作落語の二席を披露してください、会場は笑いにつつまれながらあつという間に時間が過ぎていきました。多忙なスケジュールの中、先輩たちのためにありがとうございました。

#### 【生徒感想】



人生初の落語でした。さすが話のプロというおもしろさでした。なんだか久々に心の底から笑えた気がしました。また、自分にはまだまだ知らない世界がいっぱいあることも改めて知ることができました。

協力して制作したので、完成したときは大きな達成感と喜びがありました。今年もパネル委員として2学年の士気を高めることができましたと思います。

#### 【1年生応援団長】

体育祭を終えた僕の心は、感謝の気持ちでいっぱいです。分からないことだらけの僕たちに先輩方は優しくアドバイスしてくださいました。また、紅組が一丸となつてがんばっている姿を見ているとうれしくなりました。最後に応援団のみんなと多



### 新生徒会執行部始動

新生徒会執行部の役員任命式が九月一日（金）にありました。有木会長から緊張した面持ちで堂原新会長が加世田高校生徒会の表札を引き継ぎました。これまでの伝統を生かしながら学校活性化のためにみんなを引っ張っていく原動力として期待しています。



### 命を大切に！交通安全

九月二四日（木）に交通安全教室を実施しました。南さつま署の交通課の方を講師として、特に自転車やバイクの事故要因について詳しくお話をしていただきました。



した。これからの時期、夕暮れ時は暗くなり視界がきかなくなるので、運転はもちろん歩行者も周囲に気をつけて安全意識を高めていきましょう。

### マイクル先生ようこそ



アメリカから新しいALTの先生が赴任されました。早速、学校行事に積極的に参加しています。ユーモアあふれた先生です。よろしくお祈りします。

### 10・11月行事予定

- 【10月】
- 7（土）第2回英検一次
- 8（日）全統記述模試（3年）
- 10（火）12（水）2学期中間考査
- 14（土）日新ゼミ（1・2年）進研模試（3年）
- 15（日）進研模試（3年）
- 24（火）PTA講演会並びに学年PTA（1・2年）
- 25（水）人権同和教育講演会
- 26（木）第3回実力考査①
- 27（金）第3回実力考査②
- 28（土）日新ゼミ（3年）進研模試（1・2年）
- 29（日）進研模試（2年）
- 【11月】
- 4（土）進研模試（3年）
- 5（日）進研模試（3年）
- 8（水）校内読書会
- 10（金）第34回遠行
- 28（火）12月1日（金）期末考査（1・2年）卒業考査（3年）

# あふち

加世田高校だより

＜発行者＞  
鹿児島県立  
加世田高等学校  
＜所在地＞  
〒897-0003  
南さつま市  
加世田川内町3200番地

## さわやかな秋風の如く 第34回加世田高校遠行

十一月十日(金)気持ちのよい秋空の下、男子百七十五人、女子百九十五人、計三百七十人の生徒達がスタートし、各々のペースで学校坂を駆けていきました。給水所では保護者の方々がドリンクとお菓子を準備して生徒を温かく迎えてくださり、沿道には多くの地域の方々が応援に駆けつけてくださるなど、たくさん声援が生徒達の活力となりました。

今年の遠行の記録は、

- 男子 1位 下野雄矢さん(4)
- 2位 上村暁大さん(2)
- 3位 松清龍之介さん(1)
- 女子 1位 野々下さちさん(1)
- 2位 新みな穂さん(3)
- 3位 鎌田玲香さん(3)



でした。

下野雄矢さん、野々下さちさん、鎌田玲香さんは昨年に続きトップ3入りを果たし、持ち前の力強さを見せてくれました。また、今年は川元校長先生も自ら遠行に参加され、生徒と励まし合いながら歩き、最後は花冠をもつた役員の生徒らに祝福されてのゴールとなりました。



例年に比べて気温が高くなり、奪われやすい気候だったことから、全員が時間内に完走完歩することはできませんでしたが、大きな事故や怪我もなく終えることができたことが何よりもよかったですと感じています。そして、生徒達はこの経験を通していろんな人の支えを感じながら、確実に心身に成長してくれたことでしょう。今後、それぞれの目標達成に向けてそのパワーを爆発させてくれることを期待しています。

## 校内読書会

読書週間中の11月8日(水)、校内読書会が行われました。1・2年生全員が同じ本を読む年に一度の機会です。今年度のテキストは12人の作家による短編が収められた「短編工場」(集英社刊)でした。

その中の一編、「陽だまりの詩」(乙一著)について意見交換をしたグループには「自分にとっての“生きている”というかけがえのない証拠とは何か」という問いが提示され、「深すぎる…」との声があがりました。哲学的なこ

の問いは、一年生図書委員会で考えたものです。作品中に答えのない問いを立て他者と語ってみれば、多様な視点を得て、思いがけない解釈を生んだりする、自己完結の読書とは異なる楽しさがあると実感したでしょうか。



## 男女共同参画部活セミナー

10月に開かれた男女共同参画セミナーでは、谷崎和代先生(前鹿児島純心女子大学准教授)が「自分らしさってなあに」と題して、実体験を交えながら一人一人に語りかけるようにお話をしてくださいました。共感を覚える内容で、あっという間の時間でした。

### 【生徒たちの感想】

・「自分を大切にできない人が、自分以外の人を大切にできない」という言葉をきいて、今まで自分が耐えることでなんとか耐えていたのが軽くなった。

・これからの長い人生に向けてとてもプラスな考え方をもちることができた。

・伝えたいことは同じでも伝え方によって相手の受け取り方が違うことが面白かった。



## 活躍する部活動！！

### 地区大会

- 剣道部 個人【優勝】石橋尚也(2年)
- 卓球部 女子団体【優勝】(1年揚村・濱崎・小倉・木佐貴)
- 柔道部 男子団体【優勝】(2年上村・1年倉園・鶴窪)
- 女子個人ダブルス【優勝】(1年濱崎・小倉)
- 男子個人60kg級【優勝】上村暁大(2年)
- 女子個人シングルス【優勝】木佐貴桃菜(1年)

### 県大会

- 書道部 地区揮毫大会【優秀賞】浮辺美早季(1年)
- 美術部 第12回みどりの美術展【優秀賞】安藤晴香(2年)
- 【優秀賞】本坊友莉亜(2年)
- 放送部 朗読部門【優秀賞】松野下綾香(2年)
- 【優良賞】久保 紀乃(2年)
- テレビ番組部門 優良賞

祝！第39回九州高校放送コンテスト出場！

## 温かい味噌汁はいかが？

家庭クラブの「朝食プロジェクト」の取組で、とても簡単な味噌汁を考案中です。スライスした野菜を味噌と粉末だしと一緒に漬け込んだものです。これにお湯を注ぐと味噌汁の出来上がりです。3日間昼食時間に学年ごとに試食してもらいました。川辺高校で開催された県の研究発表大会でも食べてもらいました。

「身体があたたまる」「美味しい」と喜んでもらえてうれしかったです。寒い朝は味噌汁で温まりましょう！



## 12・1月行事予定

- 〔12月〕
- 9(土)日新ゼミ(1・2年)
- 12(火)く15(金) 2年生修学旅行
- 19(火)クリスマスマツチ
- 22(金)終業式・大掃除
- 25(月)冬期休業(〜1/5)
- 冬期補講前期(〜28日)
- 〔1月〕
- 4(水)3年生冬季補講後期(〜5日)
- 9(火)始業式・実力考査(1・2年)(〜10日)
- 13(土)・14(日) センター試験

★中3対象第2回学習会  
12月16日(土) 10時〜12時  
会場…加世田高校

# 加世田高校だより あふち

＜発行者＞  
鹿児島県立  
加世田高等学校  
＜所在地＞  
〒897-0003  
南さつま市  
加世田川畑3200番地

## 充実した研修 二学年修学旅行

二年生は12月12日～15日の日程で、東京方面へ修学旅行に行ってきました。オリンピック開催に向けて、目まぐるしく変わっていく東京の姿を肌で実感できました。

上野地区での博物館や美術館巡り、国会議事堂見学など、都会ならではの本物に触れることができました。また、今年から都内別自主研修に企業訪問も加わり、将来の仕事についてのイメージも膨らみました。ディズニーランドでは、童心に返り、笑顔でしゃべり姿が印象的でした。この旅を通して学び、感じたことが、それぞれの将来につながることを期待します。



研修では、東京の町並みを間近で見たりすることができたからです。班で計画的に行動することは難しくとても大変でした。特に電車では、駅員さんや周りの方々に助けてもらいながら目的地まで向



### 【2年女子感想】

三泊四日の修学旅行の中で、どの活動も私たちにとって良い経験になりました。その中でも印象に残っているのは、企業・自主活動です。なぜなら、企業訪問では働く人たちの貴重なお話を聞けたり、自主

かいました。慣れないことが多くて、戸惑うことがたくさんありました。しかし、それさえも修学旅行の楽しい思い出になったと思います。あつという間で、充実した修学旅行でした。これらの経験を生かして今後の人生に役立てていきたいです。



## 白熱！クラスマッチ



12月19日（火）に1・2年生によるクラスマッチが実施されました。どの競技でも白熱の戦いが繰り返され、各クラスとも応援に熱が入りました。企画・運営面でも生徒会を中心に自主的な動きでさわやかな一日になりました。

## 三年生 センター試験へ

1月13日（土）14日（日）の二日間、11名の三年生が受験会場である鹿児島大学にてセンター試験を受験しました。試験前日の出発の際には、前日からの雪が残る中、多くの在校生や職員から見送られました。会場の下見を終え宿舎に向かいました。宿舎に到着後、各クラス代表による合格祈願のだるまへの目入れをして、翌日からの試験に団



体戦で臨むことを確認しました。食事後の学習時間には多くの生徒が、学習室や自室で粘り強く最終確認をしていました。試験当日は両日とも好天に恵まれ、試験会場にきてくださった多くの先生方の励ましを受けながら、大きなトラブル等もなく無事に受験を終えることができました。センター試験は終わりましたが、三年生にとってはこれからが2次試験・私大試験と本当の勝負に向けての日々が続きます。15日（月）の自己採点の結果を

もとに21日からは三者面談が実施され、最終的な志望校が決定します。将来の進路目標に向けて、「全力疾走」の精神で頑張ってください。在校生・職員一同心から応援しています。

## 鹿児島県高校総合文化祭 交流フェスタ南薩大会

### 【科学同好会の感想】

私たち科学同好会は、1月23日に鹿児島県総合文化祭交流フェスタに参加してきました。今回、私たちは自然科学専門部としての舞台発表で、科学マジックを行いました。4つの実験を計画していて、どの実験も入念な準備を行っていました。そのおかげか、1番目から3番目までの実験は成功して、特に一番目の「容器を爆発させて、その蓋をお互いに当てる」という実験は想定よりも派手に成功したことで、舞台の二人の演技のうまさもあり会場がとても盛り上がりました。しかし、4番目の実験は練習の時もとても不安定で本番でも変化が起きるまで予想の倍ぐらい時間がかかるというハプニングが起きてしまいました。しかし、観客の皆さんの乗りがともよかったこともあり、何とか間を持たせることが出来ました。今回の大会は、科学同好会が発表の経験を積む良い機会になったと思います。今回の経験を生かし来年度の加世田高校文化祭につなげて行きたいです。

## 2・3月行事予定

- 【2月】
- 20（火）学年末考査（～23日）
- 【3月】
- 1（木）第70回卒業式
- 6（火）学力検査①
- 7（水）学力検査②
- 23（金）終業式



## 中学3年生の皆さんへ

寒さも厳しくインフルエンザも流行しています。3年生は受験本番を控えて自己管理が重要です。ベストな状態で受験に臨めるよう体調管理に気をつけて下さい。加世田高校で待っています♪



# 加世田高校だより あふち

＜発行者＞  
鹿児島県立  
加世田高等学校  
＜所在地＞  
〒897-0003  
南さつま市加世田川  
畑3200番地

## 希望と誇りを胸に羽ばたく 第70回卒業式



### クラス代表卒業証書授与

する卒業生一人一人の後ろ姿は頼もしく見えました。校長先生や来賓の皆様から温かくも力強いお祝いの言葉をいただいた。卒業生は徐々に実感を深めているようでした。

在校生送辞では、代表の堂原真名さんが、これまで手本となり、お世話になった先輩方へ、はなむけの言葉を贈りました。

平成30年3月1日、鹿児島県立加世田高等学校第70回卒業式が、多数の来賓、保護者の方々をお迎えし、厳かに執り行われました。爽やかな春の香りに包まれて、晴れやかで清々しい顔をした125名の加世田高校生が思い出いつばいの学舎をあとにしました。担任による呼名への返事には、それぞれの胸中の思いがたくさん詰まっております。



恒例の合唱「いざはばたかん」

で有木裕也さんは、自分たちを支えてくれた先生方、保護者の方々、後を託す先輩たちへ、そして三年間苦楽を共にした仲間、力強く感謝の思いを述べました。

卒業式の最後には全員で「旅立ちの日に」と校歌を斉唱しました。厳粛な式が終わると、応援団長を務めた西将輝さんの掛け声に合わせて、卒業生全員が起立。保護者、後輩、先生方に大きな声で感謝の言葉を告げ、「いざはばたかん」を合唱しました。会場にいる人みなが大らかな感動に包まれ、卒業生は晴れやかに退場していきました。



### 2年生あふち学 「業界研究」代表者発表会

2月26日の7限、武道館にて、2年生のあふち学のプレゼン発表がありました。

修学旅行で東京の企業訪問をし、将来の職業観について理解を深めたことに続き3学期は、

各種業界について調べ、「情報」で学んだパワーポイントを活用して各クラスで発表を行いました。その中で、代表として選ばれた生徒たちが今回、学年発表をしました。準備期間が短いにもかかわらず、5分程度の時間内に要点を分かりやすく発表できていました。発表した内容は、アパレルや建築、証券取引、教育、医療など多岐にわたり、さ

さまざまな業界について知ることが出来る良い機会となりました。

これから受験生として上級学校を考えると参考になったのではないのでしょうか。



### 「合格体験を聴く会」開かれる

3月12日、国公立大学前期日程までに合格を果たした卒業生を迎えて「合格体験を聴く会」が開かれました。自分たちの体験が後輩のためになれば、と素直な気持ちをありのままに話してくれました。1年または2年までにやっておくべきことや勉強法、ストレス解消法などを、実際の体験を基にリアルに後輩に伝えてくれました。



### 吹奏楽部&AGA吹奏楽団 シヨイントコンサート

3月18日、大浦ふれあいセンターにて、本校吹奏楽部と吹奏楽部OB・OGによる演奏会がありました。本校音楽教諭の阿瀧濱健一先生が以前に本校で勤務していたときの吹奏楽部卒業生有志が集まり結成されたAGA吹奏楽団。夏から練習の機会をつくりながら本番を迎えることができました。宮崎駿ソングやポップ音楽などなじみのある曲で会場を包み込みました。在校生の吹奏楽部員と音楽という共通のキーワードで協力し演奏し、後輩部員の良い刺激になったのではないのでしょうか。

